## **EDITORIAL**

El Instituto de Investigación de Ciencias Financieras y Contables de la Facultad de Ciencias Contables de la UNMSM, en cumplimiento del Artículo 69 del Reglamento de Actividades de Investigación, publica la presente revista *Quipukamayoc*, correspondiente al Segundo Semestre del Año Académico 2002.

Una vez más nos sentimos satisfechos de la nueva imagen que estamos proyectando en nuestra revista *Quipukamayoc* a partir del Año Académico 2001. La expresiva figura en la carátula de la revista *Quipukamayoc*, dibujada por Felipe Guamán Poma de Ayala, que identifica al Contador del Imperio de los Incas, ha tenido notable acogida institucional y profesional. La secuencia de las figuras presentadas en la contracarátula de la revista, de los Gobernantes del Imperio de los Incas ya mostró en las dos anteriores revistas a Manco Capac y Sinchi Roca y en la presente revista tenemos a Lloque Yupanqui, completando así el entorno nacional que queremos dar a la continuidad de la carrera de Contador Público en la presente era republicana, como viva expresión de saludo a los estudiantes universitarios que anhelan obtener su título profesional; así como a los Contadores Públicos, en su condición de docentes universitarios y profesionales que presentan eficientes servicios a la sociedad peruana.

La revista *Quipukamayoc* es la expresión de los Docentes Investigadores de la Facultad de Ciencias Contables de la UNMSM. Buscamos la excelencia de la información científica y profesional de la ciencia contable en todos sus ámbitos. Damos cabida a nuestros docentes y alumnos de Pregrado y Postgrado, reconociéndoles sus méritos y sus inquietudes espirituales dirigidas a lograr el mayor desarrollo de la noble profesión

del Contador Público, que indudablemente ocupa una importante ubicación en las actividades del sector privado y del sector público en el Perú.

El agradecimiento a nuestros docentes y alumnos que han contribuido con artículos en la presente publicación de *Quipukamayoc*-Segundo Semestre 2002.

¡Qué vuestros mensajes de ciencia y profesión sean continuos y que incentiven a docentes y alumnos a presentar también excelentes artículos para las publicaciones de la revista *Quipukamayoc* del Año Académico 2003!

¡Un saludo afectuoso a los lectores de la revista Quipukamayoc!
Fraternalmente

El Comité Editorial